



Herrn
Oberbürgermeister
Reinhard Buchhorn
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

28. September 2015

Teilnahme am „Stadtradeln 2016“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Buchhorn,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der entsprechenden Gremien:

Die Stadt Leverkusen nimmt am „Stadtradeln 2016“ teil.

Begründung:

„Stadtradeln“ ist ein bundesweites Projekt, das an 21 aufeinander folgenden Tagen im frei wählbaren Zeitraum zwischen dem 1. Mai und dem 30. September durchgeführt wird. Alle können mitmachen: In Teams gehen beispielsweise Ratsmitglieder als Vorbilder voran, in dem Sie an den 21 Tagen so viele Fahrradkilometer wie möglich sammeln. Diese werden online verwaltet, so dass sowohl Vergleiche in der Kommune zwischen den angemeldeten Teams, als auch zwischen Kommunen möglich sind.

Ziel ist es, die Bürgerinnen und Bürger für das Fahrradfahren zu sensibilisieren und zu zeigen, dass der Umstieg auf das Fahrrad leichter ist, als vielleicht gedacht. Gerade in Anbetracht der großen infrastrukturellen Herausforderungen, vor denen Leverkusen steht, muss jede Chance ergriffen werden, andere Mobilitätswege, als den Individual-PKW-Verkehr, zu fördern und attraktiv zu machen. Durch die durch das Klima-Bündnis bereitgestellten Werbematerialien soll das Projekt einer breiten Masse bekannt gemacht werden.

Die Anmeldegebühr in Höhe von 1.500 Euro für Mitglieder im gemeinnützigen Verein „Klima-Bündnis“ wird nach Rücksprache durch den ADFC Leverkusen e.V. getragen.

Weitere Informationen sind abrufbar unter: www.stadtradeln.de

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Eimermacher
(Fraktionsvorsitzender)
CDU

gez.
Bündnis 90/Die Grünen

gez.
Opladen plus